

André Frankemölle wechselt zur Saison 2010/2011  
zum FC Ottenstein



*André Frankemölle in Aktion*

Unser Seniorentainer André Frankemölle wechselt zum Ende der Saison 2009/2010 zum Ligakonkurrenten FC Ottenstein. Andre Frankemölle hat in Ottenstein das Fußballspielen erlernt. Er war anschließend drei Jahre beim SuS Stadtlohn tätig, danach ein Jahr beim SuS Legden und hat sieben Jahre bei der Ahauser Eintracht gespielt. Jetzt ist er im dritten Jahr als Spielertrainer bei uns mit großem Erfolg tätig. „Ich bin Ottensteiner, wohne in Ottenstein, habe hier mit dem Fußball begonnen. Für mich ist das eine Herzensangelegenheit“, begründete Frankemölle seine Entscheidung. In Ottenstein löst der 33-Jährige im kommenden Sommer Manfred Ostendorf ab.



*Dirk Frankemölle (rechts). in der Mitte André Frankemölle*

Auch Dirk Frankemölle (29) folgt seinem Bruder in Richtung Ottenstein. Vor seinem Wechsel nach dreijähriger Tätigkeit im Eichenstadion - 2008 führte Frankemölle uns zur Meisterschaft in der B-Liga und damit zur Rückkehr in die A-Liga - will der Coach mit seinem Team noch eine erfolgreiche Rückrunde spielen: „Dann steht der Verein sportlich auf guten Füßen.“



*Meistermannschaft 2007/2008*